
郭旭晏資歷與介紹
•	出生於彰化縣
•	 曾服務於多家德國和歐洲企業
•	喜歡騎重機以及自行車
•	熱衷於德國工程設計
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郭旭晏：旭格在2013年，也就是台灣辦公室設
立不到一年內，就接到第一個大型專案，我們
為坐落於國立台灣美術館對面的雙層塔頂級
豪宅「大恆」量身設計門窗建築和牆面，使用旭
格 Unitized 系列產品，滿足頂端客戶高品質
要求。這不僅是我們迄今在台灣做過最大的私
人住宅專案，也是旭格開始在台灣建築界打開
知名度的開始，這對於我們來說是很重要的一
個里程碑。
旭格的另一個指標性專案為位於台北市信義
區的豪宅陶朱隱園，它最知名的地方在於擁有
對環境友善的設計，一樓庭園至每戶陽台與露
台遍植約23,000棵喬木與灌木。在此專案中，
我們也與台灣當地夥伴和來自德國旭格的專
家一同合作，即使涉及到的技術層面相當複
雜，但與各界專家共事非常愉快，可說是一個
成功的國際級合作案例。
此外，我們最近也正著手設計許多台灣名人的
私人別墅，獲得這些具有影響力的名人的肯定
對於建立品牌好口碑有莫大的幫助，讓「旭格」
的名字得以在台灣奢侈品市場打響名號。

德經處：您曾經在台灣經手過最大型的專案
計畫是什麼?

旭格是一家總部位於德國比勒費爾德的跨國公司，為門、窗、帷幕牆系統的領導供應
商，提供高品質的節能建築外牆與窗戶解決方案，以及針對眾多建築師、開發商、投
資商和建設公司的諮詢與支援服務。旭格活躍於全球超過80個國家並擁有5400多
名員工。自2012年開始，旭格就已經在台灣各地積極地創造許多令人驚豔的建築外
牆設計。在此篇專訪中，旭格台灣代表處處長郭旭晏先生談到他在台灣為許多人打
造夢想家園的經驗。
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郭旭晏：不同於歐洲，台灣的窗戶市場相比小
得許多，但我們仍然秉持「德國製造」的精神，
向客戶確保產品擁有百分之百的好品質。因
此，在台灣販售的產品會先經過檢測取得數
據，再交由旭格位於德國的先進工廠生產，並
且使用特殊技術製造客製化的建築外牆系統
和零件。旭格的目標是將優質的產品及服務
拓展至全球，但也會針對不同的地區提供特

德經處：旭格在台灣主要提供什麼產品?

旭格台灣―節能帷幕牆系統，打造你的夢想家園 

郭旭晏:與深耕台灣市場多年的競爭對手相
比，旭格在台灣僅成立約十年，我們的產品雖
擁有高品質，卻尚未打響知名度。因此，台灣
消費者對於旭格較陌生，也比較不會從品質
面去做比較，而是傾向購買價格相對便宜、較
薄也較無保護作用的窗戶。對此，我們的策略
是推廣象徵高品質與奢華的德國品牌門窗，
並透過目前正在籌備中的三到四個展示空
間，讓消費者親身體驗我們高標準的產品以
及優勢。此外，與德國相比，台灣在綠建築和
節能相關的規範相對不完善，期待台灣政府
可更加推動智慧建築的發展。

德經處：在台灣銷售高效節能、獨立的窗戶
有遭遇什麼困難嗎?

郭旭晏：我們的目標是開創台灣的門窗奢侈
品市場。旭格已成功地在中國的建築產業中
推廣和建立「德國製造」的品牌知名度，我們
希望台灣也能有相同的成果。另一方面，旭格
對環境的保護不遺餘力，我們希望提升對環
境的貢獻，協助政府達成氣候目標，並攜手社
會朝更加永續的未來邁進。為達到這個理想，
我們要將德國的環保概念引進台灣，期望在
不久的將來落實百分之百循環經濟。

德經處：未來十年內，旭格在台灣將如何發
展?

別的產品以專攻該地市場，我認為滿足客戶全
方位需求的關鍵在於，我們必須提供全球化服
務，同時在地化經營，向客戶展現最好的解決
方案。

旭格漢堡展間

旭格總部（比勒菲爾德）

安特衛普港務局，旭格成功案例

旭格迎賓論壇
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